
Öffentliche Sitzung 
 
 
Auszug aus der Niederschrift der 41. Sitzung des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 11.02.2009 
 
 
8.1.2 Sachstand über die Altablagerungen in Lüftelberg (Ratsmitglied 

Meny vom 11.02.2009) 
 

 
Ratsmitglied Meny: 
Wie sieht der Sachstand in Bezug auf die Altablagerungen in Lüftelberg aus? Hat die 
Verwaltung sich bereits beim Landrat des Rhein-Sieg-Kreises erkundigt, da die 
Untersuchungen federführend durch den Rhein-Sieg-Kreis durchgeführt werden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Eine Rückmeldung vom Rhein-Sieg-Kreis liegt der Verwaltung noch nicht vor. Die Verwaltung 
wird erneut nachfragen und über die Ergebnisse berichten. 
 
 
 
Meckenheim, den 03.03.2009 
 
 
Britta Röhrig   
Schriftführerin  
 

 


